



**Brindis de S.E. la Presidenta de la República,
Michelle Bachelet Jeria, en cóctel posterior a la Graduación de
Oficiales de la Escuela Militar del Libertador Bernardo O'Higgins**

Santiago, 14 de diciembre de 2016

Buenas noches:

Quiero saludar naturalmente al Comandante en Jefe del Ejército de Chile, General Humberto Oviedo, al ministro de Defensa Nacional, a todos los generales, todos los oficiales presentes, a todos los nuevos oficiales alfereces, los 181 alfereces -161 hombres y 20 mujeres-, a sus familias que hoy día están acá, felices, acompañándolos.

Decirles que para mí es un tremendo honor poder compartir esta celebración con ustedes, donde esta Escuela Militar ha entregado a la patria 181 nuevos oficiales del Ejército de Chile.

Una Escuela que sabemos es de alta exigencia, de alta calidad, por lo cual estamos seguros que las palabras que nos diera el director de la Escuela, en las cuales señalaba que aquí se entregan valores, principios, que junto a la formación que han recibido cada uno de ellos de su familia, nos hacen estar seguros que van a ser grandes soldados de la patria.

Que van a trabajar no sólo por las tareas permanentes del interés nacional, sino también por aquellas tareas donde el Ejército de Chile ha destacado, como también ir en apoyo a los más necesitados en los casos de desastre, de catástrofe, o en un sinfín de otras tareas.

Así que, sin alargarme porque me imagino que cada uno de ustedes lo que quiere es poder compartir con sus seres queridos, quiero invitarlos a un brindis que me permita, por un lado, felicitar al Ejército de Chile, felicitar a la Escuela Militar, felicitar a los familiares y felicitar a los



Dirección de Prensa

alféreces por este momento tan importante, que justo como estamos llegando a fin de año, es como período de cierre, y aquí ustedes están cerrando un período, un período de formación, y lo que viene es un período también lleno de sacrificios, pero también de mucha gloria y de mucho amor por la patria.

Así que desearles, finalmente, todos los éxitos en la etapa siguiente y en las que vienen por delante. Los veremos a algunos de ustedes en el Juramento a la Bandera, en el mes de julio, y desearles que las próximas experiencias sean así de vividas con el mismo amor al Ejército de Chile que han vivido estos cuatro años, esta Promoción 2013-2016.

Así que, sin más, quiero decir que viva el Ejército de Chile, que viva la Promoción 2013-2016 y sus familias, y que viva Chile. ¡Salud!

Santiago, 14 de diciembre de 2016
LFS